



communiqué

N°: 220
No.:

Le 23 novembre 1987

M. CLARK SIGNE UN PROTOCOLE D'ENTENTE POUR UN PROJET VISANT UNE PRODUCTIVITÉ ACCRUE EN MILIEU RURAL AU NICARAGUA

MANAGUA -- Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a ratifié aujourd'hui un protocole d'entente avec le gouvernement du Nicaragua permettant ainsi au Canada d'entreprendre un projet de gestion des troupeaux laitiers dans ce pays.

M. Clark a souligné que "la raison d'être de ce projet est d'aider le Nicaragua à accroître la production de denrées alimentaires de base, particulièrement celles provenant des entreprises laitières".

Ce projet, d'une valeur d'un peu plus d'un million de dollars et dont sera responsable l'Agence canadienne de développement international (ACDI), fait suite à une ligne de crédit canadienne qui a été accordée au Nicaragua en 1984 et grâce à laquelle l'important complexe agricole de Chiltepe a reçu de l'équipement agricole, quelque 1,313 génisses d'origine canadienne et de l'assistance technique. Compte tenu de l'accroissement naturel du cheptel, il importe maintenant pour le Nicaragua de maintenir des standards élevés dans la gestion des troupeaux et rendre le complexe de Chiltepe apte à atteindre sa vitesse de croisière.

Le Canada fournira les services d'experts dans des domaines reliés à l'élevage, à la santé animale et à la gestion de fermes. De plus, des études techniques seront effectuées et un certain nombre de contremaîtres de troupeaux seront formés.

.../2